

# *Profesor y activista francés califica de criminal bloqueo de EE.UU. a Cuba*

---



París, 14 oct (RHC) El profesor universitario y activista francés Jean Ortiz calificó hoy de inmoral y criminal el bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos impone a Cuba desde hace seis décadas.

En entrevista con Prensa Latina, a menos de un mes de que la Asamblea General de la ONU vuelva a pronunciarse sobre el cerco, el también escritor consideró que no puede llamarse de otra manera a una violación de los derechos humanos de tal magnitud y al objetivo de tratar de rendir por hambre a un pueblo.

'Resulta inconcebible que algo así pueda suceder, cómo Estados Unidos puede mantener esta crueldad contra un pequeño país que no molesta a nadie', sentenció.

De acuerdo con Ortiz, el bloqueo recrudecido por la administración del presidente Donald Trump no es cualquier crimen.

'Es de lesa humanidad, de los más importantes que puedan cometerse, de los que por su gravedad no prescriben y en realidad no tienen calificativo', subrayó.

El catedrático rechazó el impacto económico de la agresividad de Washington y acusó a la Casa Blanca de querer sembrar hambre y desesperación en los cubanos para que se levanten contra el gobierno que eligieron.

El gobierno de Cuba es el agredido, no es el responsable de la situación creada por una política absurda, dirigida a destruir a la revolución, porque la ven como el mal ejemplo, la oveja negra, dijo.

Respecto a la votación del 7 de noviembre en la Asamblea General de la ONU, sobre un proyecto de resolución presentado por la isla año tras año desde 1992 demandando el fin del bloqueo, lamentó que Estados Unidos pisotee a la organización multilateral.

'No cumplen con nada, son bandidos internacionales que actúan asumiendo que el mundo les pertenece', advirtió en relación al respaldo contundente que el texto recibe en Naciones Unidas, donde solo los gobiernos norteamericano e israelí suelen oponerse en el foro de 193 países.

Es muy grave este irrespeto, el cual merece no solo la condena en la ONU, también que la Unión Europea lo denuncie y deje claro que Estados Unidos no puede imponer su ley de la jungla, manifestó.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/204779-profesor-y-activista-frances-califica-de-criminal-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**